

Evo Morales expresa su esperanza en la transformación de la justicia



La Paz, 10 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su esperanza en el comienzo de un proceso de transformación de la justicia, con la cumbre celebrada en la ciudad de Sucre, a la que asisten más de mil delegados.

La cita cimera fue inaugurada este viernes en el Centro de Convenciones de la capital constitucional boliviana por el vicepresidente Álvaro García Linera.

"Esperamos que la justicia inicie proceso de transformación con la Cumbre de Justicia. La justicia es responsabilidad de todos los bolivianos", escribió Morales en su cuenta de Twitter.

El Presidente, impulsor de la cumbre, no pudo asistir al evento por encontrarse hospitalizado, luego de una operación en su rodilla izquierda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96428-evo-morales-expresa-su-esperanza-en-la-transformacion-de-la-justicia>



Radio Habana Cuba